

Estimado señor: CODEPU

De nuestra consideración:

El Partido Amplio de Izquierda Socialista (PAIS), constituido legalmente de acuerdo a la Ley N° 18.603 ha decidido desarrollar un proceso de discusión abierta en torno a las candidaturas a Diputado por el Distrito Electoral N° 53 que comprende las comunas de Corral, Máfil, San José, Lanco y Valdivia. Para este efecto está en marcha una actividad inédita en la política actual, buscar con generosidad de entre diversas opciones a las personas que presenten mejores condiciones para ocupar un lugar en el próximo parlamento.

En este marco nuestro Partido, IZQUIERDA CRISTIANA propone hoy como precandidato a Diputado ante la Concertación de Partidos por la Democracia, ante el pueblo valdiviano y el PAIS a nuestro compañero Arnaldo Cárcamo Paredes.

Consideramos que Arnaldo tiene los méritos suficientes para representar dignamente al pueblo valdiviano en los próximos comicios. Arnaldo Cárcamo nació en Corral el 20 de septiembre de 1948, a los 18 años fue elegido Presidente de la Junta de Vecinos "Unión y Progreso" del cerro La Marina en esa comuna. En la década del 60 fue un destacado dirigente de pobladores en Valdivia donde es Secretario General de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos y Presidente de la Junta de Vecinos "Holzaphel y Calafquén" en la CORVI. En la década del 70 cumplió importantes actividades políticas en el Gobierno Popular del Presidente Salvador Allende, siendo a los 22 años de edad Gobernador en el Departamento de Rio Bueno Arnaldo Cárcamo sufrió el rigor de la dictadura con dos años de prisión en la cárcel de Isla Teja en Valdivia. Desde el año 1975 en que es liberado de la prisión después de un consejo de Guerra en donde asume su defensa el prestigioso abogado valdiviano don Daniel Sánchez; Arnaldo inicia un activo trabajo de recomposición de la izquierda siendo gestor de múltiples instancias de diálogo y discusión en los primeros años de reactivación política. Arnaldo Cárcamo dedica grandes esfuerzos a la defensa y promoción de los Derechos Humanos, siendo designado por el obispo de la Diócesis don Alejandro Jiménez como miembro asesor de la Pastoral de Derechos Humanos del Obispado junto a destacadas personalidades valdivianas. A inicios de la década del 80 funda junto a cristianos progresistas y luchadores sociales el Servicio Paz y Justicia, SERPAJ, que ha marcado grandes hitos en el desarrollo del movimiento popular en Valdivia. Arnaldo Cárcamo participó activamente en el trabajo que permitió el triunfo del NO en el plebiscito, su aporte fue destacado en la formación de apoderados de mesas, las campañas de educación cívica y particularmente en el surgimiento del Comando de Pobladores por el NO "CORONO" de la Corvi y el acuerdo social por el NO ACUSO referentes relevantes en el triunfo popular del 5 octubre.

Actualmente Arnaldo Cárcamo es Secretario General del Partido Amplio de Izquierda Socialista, PAIS, en la X Región. Está casado con la profesora de Educación Básica Sra. Cecilia González, el matrimonio tiene 3 hijos: Carla, Rodrigo y José Manuel que son estudiantes de Enseñanza Básica en la Escuela España de nuestra ciudad.

Al presentarles nuestra propuesta de precandidato los invitamos a dialogar para conocer su opinión en torno al nuevo período político, al rol e importancia del próximo parlamento, a las características de los parlamentarios que representen a la ciudadanía opositora valdiviana y otras inquietudes que juntos pudieramos explorar.

Esperando una buena acogida les saludamos fraternalmente

SECRETARIADO REGIONAL
IZQUIERDA CRISTIANA DE CHILE
IZQUIERDA CRISTIANA
Regional Valdivia

VALDIVIA, mayo de 1989.